

Madame, Monsieur,

Je vous écris pour vous faire présenter les raisons qui me poussent à déposer ma candidature à l'obtention d'un Visa Vacances Travail au Japon.

Attiré depuis mon plus jeune âge par la culture Japonaise, je fus d'abord fasciné par l'image du Samouraï, puis, en grandissant, me suis rendu-compte de la grande diversité culturelle Nipponne et m'y suis de plus en plus intéressé.

Intéressé par ce qui a trait à l'animation Japonaise et à la Robotique, j'ai donc naturellement saisi l'opportunité d'effectuer mon stage de fin d'études à Wako au Japon lorsque cette dernière s'est présentée à moi.

Au cours de ce stage, j'ai pu découvrir un pays et sa culture, bien plus profonde et diversifiée que l'image que j'en avais. Cependant, à cause des horaires que mon travail m'imposait, je n'ai pas pu découvrir cette culture autant que je l'aurai souhaité.

Je n'ai par exemple pas eu la chance de profiter de mon séjour pour découvrir l'Ikebana, le Kabuki ou satisfaire ma curiosité vis-à-vis de l'époque du Sengoku-Jidai. Aujourd'hui je souhaite donc retourner au Japon enfin découvrir ce pays et sa culture que je n'ai fait qu'effleurer lors de mon premier voyage.

La formule que propose le système du Visa Vacances Travail me permettrait d'enfin réaliser ce projet et c'est pourquoi j'espère vivement que ma candidature saura retenir votre attention.

Enfin, mon premier séjour m'a permis de me rendre compte des écueils et difficultés qu'un tel projet peut présenter, notamment sur le plan financier. C'est avec ces éléments en tête que j'ai préparé mon programme de séjour et que j'aborde aujourd'hui cette expérience culturellement et humainement enrichissante qu'est un voyage de longue durée au Japon.

Je vous prie d'agréer, Madame, Monsieur, l'agrément de mes sentiments distingués,

Cordialement,

MON NOM